



## 安全な生活を送れるように

校長 米倉 卓司

令和3年を迎えました。

昨年中は本校の教育に対しご理解ご協力を賜りありがとうございました。本年もよろしくお願い申し上げます。

年末から雪が増え、除雪作業に苦勞された方も多かったのではないかと思います。落雪や作業中の事故など、十分にお気をつけください。

先日、町内の通学路点検が行われました。この点検活動は、2012年、他県の通学路で痛ましい交通事故が立て続けに発生し、その対策として、全国で一斉に通学路点検を実施したのが始まりです。もともと、各地域や団体がそれぞれで安全対策を進めてきましたが、全ての地域が同一步調で点検を進め、より効果的な動きとしていきました。国道・道道・市町村道それぞれの管理者、学校関係者や警察、地域の交通安全推進関係者などが集まり、多くの視点で点検を実施して、各地域の実情をふまえた対応・改善を検討します。

本町でも昨年、より安全な横断ができるようにという配慮から、認定こども園近くの横断歩道の位置をずらしていただきました。時期は未定ですが小中学校の間にも横断歩道新設の計画があると聞いています。関係される皆様の継続した取り組みにより、子どもたちの通学路の状況が年々改善されてきています。

北海道警察の発表によると、昨年1年間の北海道の交通事故死者数は144人、けがをされた方は9,045人（全国では死者2,839人、負傷者368,601人）。大切な家族や友人、知人を思えば、この数字は0でなければなりません。

施設や設備をもって安全対策を講じつつ、私たち自身が安全を意識した行動をすることが大切です。

新型コロナウイルス感染症の予防など健康管理、雪の対策と合わせ、安全な生活を送れるよう指導して参ります。ご家庭、地域の皆様にも、ご協力をお願いします。

## 2月の行事予定

4（木）新入生説明会  
（小6登校）

3（水）PTA役員選考委員会

5（金）学カテスト（全学年）

8（月）2年生三者懇談①

10（水）2年生三者懇談②

12（金）漢字検定

2年生三者懇談③

15（月）2年生三者懇談④

16（火）2年生三者懇談⑤

18（木）PTA役員会・監査

19（金）スクールカウンセラー

21（土）英語検定2次

22（月）テスト前部活動中止

（～25日まで）

25（木）1.2学年年末テスト①

26（金）1.2学年年末テスト②

一斉委員会

## ☆令和3年(2021年)スタート☆

23日間の冬季休業を終え、1月18日(月)始業式が行われ、3学期がスタートしました。生徒会を代表して、高橋輝羅



さん(副会長2年生)より、「3学期、3年生は受験に向けて最後まで頑張ってください。1、2年生は目標をもち、次のステップへ進めるよう頑張りましょう」と全校生徒へ呼びかけました。また、各学年を代表して、水上遥人さん(3年生)、澤田藍さん(2年生)、松尾泰希さん(1年生)からも冬季休業中の出来事や新学期に向けての抱負、受験に向けての決意などそれぞれの発表がありました。

## ☆雪より積もるやさしさ

### 大地より大きい心 生徒会スローガン☆

後期より、新たに掲げられたスローガン。

沼田は雪の町、その雪よりもたくさんのやさしさと沼田に広がる大地(田)よりも広い心を皆がもち、お互いを認め合い、楽しく学校生活を送られるようにという願いをこめて作りました。(会長 松尾優花さん)今後も生徒会を中心に生徒達の「絆づくり」が進められます。

### ☆挨拶運動☆

毎朝、生徒玄関では生徒会執行部と生活委員の皆さんが登校してくる生徒に向けて「おはようございます!」の第一声。心温まる沼中生徒会の取組に元気で気持ちの良い挨拶が交わされています。



## ☆1, 2年生スキー学習☆

今年度も高穂スキー場でスキー授業が行われました。2日間3~6校時の時間帯での活動でした。



天候も心配されましたが、集合写真撮影時には、快晴。気持ち良くスキーに乗っている姿が印象的でした。さすが!ぬまたっ子。

沼田町スキー連盟の方々に講師として、来ていただきました。ありがとうございました。

雪の町ならではの教育活動です。今後も特色ある教育活動を行っていきます。



↑2年生(1/20) ↓1年生(1/21)



## ☆土屋正治 先生 学習指導員として☆

2学期より「あんどん絵」の制作に講師として来ていただいていた土屋正治先生が「学習指導員」として、1月から3月末までの期間、本校に勤務することになりました。

土屋先生は、これまで通りにあんどん絵の指導や作品制作に関わる教科の学習指導、放課後学習指導等を行います。

どうぞ、よろしく願いいたします。